

Liebe Frau Schönert,

Lucy ist jetzt 2 Monate bei uns und hat sich bestens eingelebt. Sie ist extrem auf mich, also ihr Frauchen, bezogen und folgt mir wie ein Schatten.

Mein Mann ist etwas neidisch ;-)) Sie ist unheimlich lieb und anhänglich. Mit unserem Rüden kommt sie gut klar, auch wenn der kleine Kerl manchmal einfach von ihr überrannt wird. Sie ist halt jünger und hat noch etwas mehr Temperament als unser älterer Herr mit seinen 14 Jahren.

Auf unserem Grundstück läuft sie, seit sie die zweite Woche bei uns war, frei herum. Dabei stellt es auch kein Problem dar, dass das Grundstück nicht eingezäunt ist. Auf Rufen oder Pfeifen kommt sie sofort zurück. Fast alle wichtigen Befehle hat sie schon gelernt. Wenn das Wetter besser wird, werden wir vielleicht noch eine Hundeschule besuchen, auch wenn das nicht unbedingt nötig wäre - einfach nur für die letzten Feinheiten.

Lucy ist ein Traumhund, der zu allen Menschen und Tieren freundlich ist, wenn auch anfangs zurückhaltend. Vielen Dank Frau Schönert, dass Sie uns Lucy ans Herz gelegt haben. Sie hat es mehr als verdient, ein schönes Zuhause zu haben, und wir wollen sie nie wieder hergeben.

Freunde von uns haben es letztens auf den Punkt gebracht: "Lucy ist eine echte Bereicherung". Dem kann man nichts hinzufügen.

Wir möchten dem Team von Herz für Ungarnhunde noch sagen, wie toll und vor allem wichtig wir die Arbeit finden, die Sie leisten. Wir sind froh, dass es Vereine wie Ihren gibt, die sich für die Hunde einsetzen und versuchen, ihnen eine schöne Zukunft zu geben. Es ist unheimlich bewundernswert!

Herzliche Grüße



